

BIG ISSUE

Lahirkan Siswa Hebat, Kadis Pendidikan Pangkep DR Sabrun: Tingkatkan Mutu Pendidikan Perlu Adanya Taktik yang Hebat

HermanDjide - PANGKEP.BIGISSUE.ID

Dec 20, 2022 - 18:17



Kepala Dinas Pendidikan Nasional Kabupaten Pangkep DR Sabrun

PANGKEP- Kepala Dinas Pendidikan Nasional Kabupaten Pangkep DR Sabrun saat ditemui diruang kerjanya Selasa (20/12/2022) mengatakan bahwa untuk melahirkan siswa yang Hebat perlu adanya taktik yang hebat.

Dia menjelaskan bahwa sekarang ini telah digelar Porseni sekolah di masing masing SMP dengan tujuan meningkatkan mutu pendidikan sebab Porseni atau Pekan Olahraga Dan Seni, merupakan suatu wadah dimana kita dapat menyalurkan minat, talenta & kegemaran khususnya bagi siswa.

Dalam lingkup sekolah PORSENI biasanya dijalankan setiap tahunnya sehabis

semester. Dimana Kegiatan yang dilaksanakan ialah meliputi kegiatan olahraga Dan Seni. Dengan tujuan untuk mempererat relasi antara siswa, baik senior maupun junior, serta guru dan para staf yg ada disekolah tersebut.

Menurutnya bahwa tujuan kegiatan PORSENI Sekolah diantaranya dapat memelihara persatuan & kesatuan diantara siswa, kemudian juga dapat meningkatkan kebugaran & prestasi dengan sportivitas yang tinggi.

" Kita juga sudah bisa melihat terhadap anak anak kita yang punya talenta, bakat mereka dalam menghadapi arena olah raga dan ke depan diberbagai pentas, baik tingkat Kabupaten, Provinsi dan tingkat Nasional" ujarnya.

Intinya juga bahwa Porseni itu setidaknya dapat mencetak & menghasilkan calon penerus bangsa yang berdedikasi tinggi dengan segenap kemampuan & keterampilannya yang dimilikinya

Jadi memang bisa mencetak bibit-bibit baru penerus generasi bangsa yang mempunyai dedikasi tinggi dalam ketrampilannya dibidang olahraga & seni.

Secara umum manfaat pendidikan pekan Olahraga & seni bagi siswa yaitu untuk membentuk peluang diri & kebersamaan setiap individu dlm melakukan suatu acara yg bersifat nyata .

Dengan diadakannya porseni di SMP tersebut, selain selaku hiburan, pula selaku fasilitas untuk membuatkan bakat & minat para siswa & siswi dalam hal olahraga.
(Herman Djide)